



Juan Carlos Mendoza Reyes

Es Internacionalista por la Universidad Nacional Autónoma de México y Maestro en Cooperación Internacional para el Desarrollo por el Instituto de Investigaciones Dr. José María Luis Mora.

Colabora como Coordinador y Asesor Técnico en para el proyecto “Apoyo en la implementación de una Transición Justa en México”, implementado en Mexico por la Cooperación Técnica Alemana GIZ. Sus áreas de experiencia incluyen la política de cambio climático, transformación e innovación tecnológica para la descarbonización, instrumentos de precio al carbono y el Sistema de Comercio de Emisiones, así como cooperación internacional para la sostenibilidad.

Ha colaborado en distintas posiciones en el sector público y privado, la Secretaría de Energía, el Centro Mario Molina, y como profesional visitante en organismos internacionales como la Iniciativa Energía Sostenible para Todos de las Naciones Unidas y el Centro del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente para el Clima y la Energía en Dinamarca. Colabora como Asesor Técnico en la GIZ



desde 2018 en proyectos de transición justa y descarbonización industrial, energía sostenible, comercio de emisiones y cambio climático.